

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Apagado un incendio en Pueyo que amenazaba un pinar cercano a la localidad

Bomberos de los parques de Tafalla y Central, la BRIF, helicópteros y el avión Azor han sofocado las llamas en 2 horas con ayuda de vecinos del municipio

Domingo, 11 de agosto de 2013

Bomberos de la Agencia navarra de Emergencias han dado por extinguido, tras dos horas de trabajo, un incendio declarado sobre las 20 horas en las inmediaciones de Pueyo. La superficie afectada por el fuego ronda, según estimaciones provisionales, las 2 hectáreas.

El fuego se ha iniciado en una zona de rastrojo cercana al casco urbano de la localidad e, impulsado por el viento, ha alcanzado una zona de monte bajo próxima a un pinar. Para evitar que ardieran los árboles, la ANE ha movilizado dos brigadas forestales del parque de Tafalla, una del parque Central (Cordovilla), la BRIF con su helicóptero y otros dos helicópteros del Gobierno de Navarra, así como el avión Azor.

El alcalde de la localidad ha hecho un llamamiento a los vecinos para que aportasen tractores y maquinaria con la que poder abrir cortafuegos.

La rápida intervención de los bomberos y los medios desplegados han posibilitado que las llamas quedasen controladas sobre las 21.30 sin que alcanzaran el pinar, posibilitando la retirada de los helicópteros y del avión. Las brigadas forestales han permanecido en el lugar realizando labores de remate y de refresco hasta que, poco después de las 22 horas, han dado por extinguido el incendio.

Patrullas de la Comisaría de Tafalla y de la sección Ecológica de la Policía Foral han realizado labores de vigilancia y protección en la zona y se han encargado de la investigación de las causas del suceso.